

1
(N° 226.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 23 FÉVRIER 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête de Jean-Baptiste Bourgeois.

MESSIEURS,

Le sieur Jean-Baptiste Bourgeois, né à Meursault (France), le 11 octobre 1809, horloger, demeurant à Rochefort depuis l'année 1828, demande la naturalisation ordinaire.

Avant de s'établir à Rochefort, il avait habité la ville de Luxembourg avec ses parents depuis 1813.

Le pétitionnaire a satisfait aux lois sur la milice; le 6 mai 1828, il a épousé une femme Belge; il exerce sa profession avec distinction; sa conduite privée et publique est bonne, et il s'est acquis l'estime et la bienveillance des habitants de Rochefort.

Il est propriétaire d'une maison avec jardin et terre dans cette commune, et d'une maison à Luxembourg qui lui donne un revenu de huit cents francs.

Les autorités consultées appuient sa demande.

Le rapporteur,

HENOT.

Le président,

DU BUS AÎNÉ.